

## EN EL DIF-HERMOSILLO

## Detectan mil 132 casos de maltrato infantil

Los menores de entre ocho y 12 años, sufren por negligencia, abuso físico, emocional o sexual por parte de sus familiares

## DANY ORTEGA

Al menos dos mil 132 menores sufren por negligencia, abuso físico, emocional o sexual por parte de sus familiares, aseveró la directora del DIF-Hermosillo, Bernadeth Ruiz Romero.

"En lo que va de la administración hemos detectado estos casos en niños y niñas de entre ocho a 12 años, de los cuales 600 se detectaron tan solo en marzo", recalcó.

Asimismo, dijo que entre las colonias con mayor reincidencia destacan La Cholla, Los Arroyos, Valle de Agua-lurca, Pueblitos, así como el poblado Miguel Alemán.

Ante ello comentó que canalizarán a los menores

a las instancias correspondientes, ya que según la edad estarán incluidos en el programa que preside el organismo, denominado "Tutor Afectivo", o bien en "Mentor Amigo" que está dirigido por personal de Seguridad Pública Municipal encargado del área para los adolescentes.

"Queremos darles la mejor atención para evitar que caigan en situación de calle o en la drogadicción", expresó.

Como parte de las actividades, las autoridades municipales festejaron este Jueves en el Parque Infantil a los pequeños de ese sector vulnerable por el próximo Día del Niño.



Las autoridades municipales festejaron por adelantado el Día del Niño y llevaron al Parque Infantil a los pequeños de ese sector vulnerable

## SON HUÉPAC, SAN FELIPE DE JESÚS Y ÁTIL

## De Sonora municipios con menos pobreza

Según la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares, las tres comunidades sonorenses están consideradas dentro de los cinco con menor índice de pobreza a nivel nacional



Tres municipios sonorenses están considerados dentro de los cinco con menor índice de pobreza a nivel nacional, según la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares del INEGI

## ENTORNO INFORMATIVO

Resultado del trabajo conjunto y la coordinación de esfuerzos del Gobierno del Estado y la federación, tres municipios sonorenses están considerados dentro de los cinco con menor índice de pobreza a nivel nacional, según la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) del INEGI.

El secretario de Desarrollo Social en el estado, Manuel Puebla, destacó que Huépac, San Felipe de Jesús y Átil están considerados entre los cinco municipios con menor pobreza a nivel nacional, muestra de que la administración de la gobernadora Claudia Pavlovich atiende de las necesidades reales de la población.

Comentó que de acuerdo a datos de Coneval 2015, los municipios de Átil,

Huépac y San Felipe de Jesús tienen prácticamente erradicados los niveles de analfabetismo y carencia de servicios básicos, con niveles por debajo del 2% de la población, por lo que el trabajo se mantiene para llegar a tasas cero.

Agregó que para fortalecer el desarrollo social, la Secretaría de Desarrollo Social en Sonora (Sedesson) mantiene un trabajo de campo permanente, lo que permite detectar y atender de manera expedita las necesidades e incrementar la calidad de vida de las familias.

Cabe destacar que según la ENIGH los tres municipios sonorenses, junto con Melchor Ocampo en Nuevo León, y Abasco en Coahuila, son los cinco con menos índice de pobreza en el país.

## SE DENOMINA EMBAJADORES DE LA CIENCIA SONORA CSO

## Se integran estudiantes a programa internacional

Se trata de 60 alumnos de secundaria y preparatoria los que fueron seleccionados para formar parte de la primera generación del programa en el Estado

## ENTORNO INFORMATIVO

Al concluir la convocatoria en Sonora 2019 del programa Internacional Embajadores de la Ciencia Sonora CSO (Chief Science Officers), 60 estudiantes de secundaria y preparatoria fueron seleccionados para formar parte de la primera generación del programa en el Estado, informó Carlos Gutiérrez Fragoza.

El director general de Innovación y Desarrollo Tecnológico de la Secretaría de Educación y Cultura (SEC), explicó que el programa Embajadores de la Ciencia Sonora CSO busca que sus participantes se conviertan en líderes en la organización de actividades de difusión y aprendizaje de ciencia y tecnología en sus escuelas y comunidades.

El programa, dijo, está encaminado a estimular el gusto y la vocación por las disciplinas STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, por sus siglas en inglés).

Gutiérrez Fragoza, comentó que se inició en Sonora a raíz de la firma del memorándum de entendimiento para impulsar y expandir el programa Chief Science Officers en la Megaregión Sonora-Arizona, firmado en el marco de la Comisión Sonora-Arizona por los gobernadores Claudia Pavlovich y Doug Ducey, en noviembre pasado.

Añadió que la selección de participantes se realizó con base en la convocatoria emitida por la SEC, y el Consejo Estatal

de Ciencia y Tecnología y el Arizona Technology Council convocatoria a la que respondieron 75 jóvenes, siendo seleccionados las 29 mujeres y 31 hombres que mejor cumplen el perfil para convertirse en Embajadores de la Ciencia.

En total, detalló, participarán 35 estudiantes de 13 secundarias y 25 estudiantes de 11 planteles de preparatoria, de escuelas públicas y privadas de las ciudades de Hermosillo, Nogales, Cananea, y las poblaciones de San Pedro El Saucito, Zamora y Bahía de Kino.

A partir de mayo, los nuevos participantes iniciarán su preparación en temas como liderazgo, comunicación en público y presentación de proyectos, en conjunto con los 14 participantes del programa piloto realizado en 2018.

Durante este proceso elaborarán un Plan de Acción donde realizarán actividades como exposiciones tecnológicas y científicas, visitas a industrias, universidades, museos y centros de investigación, cursos, talleres, conferencias y otras actividades de su interés y que concreten con sus habilidades de organización y liderazgo.

Para lograrlo, explicó, contarán con el apoyo de maestras y maestros mentores, de personal de las dependencias del Gobierno del Estado de Sonora, así como las personas, empresas y organizaciones privadas que deseen colaborar en estas actividades.

## LE DAN ÚLTIMO ADIÓS EN LA COMANDANCIA DE POLICÍA

## Rinden honores a comandante asesinado

## GERARDO LÓPEZ

Eran alrededor de las 10:00 horas de ayer y la Comandancia Centro de la Policía Municipal comenzaba a acausarse de agentes con rostros entristecidos.

Afuera, la avenida Nuevo León estaba siendo cerrada al flujo vehicular e instantes después a los costados de la misma se apostaron los agentes asignados al Grupo de Operaciones Tácticas, mirando hacia el edificio de la corporación.

En la acera norte de la vía, el personal del Departamento de Bomberos también se formó, todos guardando silencio y teniendo tras de sí los vehículos de rescate.

También comenzaron a llegar civiles e infinidad de reporteros de diferentes medios de comunicación; todos, todos esperaban a César Alejandro García Medina.

La espera no duró mucho, en pocos minutos quien fuera comandante de la Policía Municipal en el poblado Miguel Alemán arribó, acompañado de sus hijos, amigos, hermanos, esposa

y demás familiares.

Esa sería la última vez que César Alejandro estaría en el sitio en el cual laboró por más de 15 años hasta que los proyectiles de la delincuencia le segaron la vida el pasado martes, en calles de una colonia del norte de Hermosillo.

Su arribo provocó el fluir de lágrimas en las personas que lo querían y admiraban por su forma de trabajar, por su desempeño, por ser buen compañero y un buen jefe.

El féretro fue colocado en el patio frontal de la corporación y decenas de agentes, algunos llorosos, montaron guardia para



Familiares, amigos y decenas de agentes de la Policía Municipal montaron guardia antes de llevar a César Alejandro García Medina a su última morada

## CON EL CORTE DE REATA

## Inician actividades de la Expo-Gan

